



## 6DEF : séjour St Palais : 1ère journée

publié le 18/09/2019 - mis à jour le 20/09/2019

1ere journée à St Palais.

Nous sommes arrivés ce matin à St Palais à 10h50 sans problème.

Le centre a été présenté aux enfants et puis est venue l'heure du pique nique.

Si la matinée a commencé fraîchement avec beaucoup de vent, le soleil a rapidement fait son effet. La casquette, les lunettes de soleil et la crème solaire sont de rigueur.

Sur la plage proche du centre, les élèves ont découvert la "laisse de mer" et son rôle dans cet éco-système lorsqu'elle n'est pas détruite ou dégradée par l'activité humaine.

A la suite, ils ont par petits groupes, fait du Land Art. Voici quelques unes de leurs œuvres.

Au retour, tout le monde a pu rejoindre sa chambre pour une douche bien méritée avant le dîner.

A bientôt

### Portfolio

